
Zu der vorliegenden Anfrage der CDU Kreistagsfraktion informierte KVD Liermann den Ausschuss, dass 
eine Evaluation über Erfahrungen mit Integrationskursen vorliege. Hierzu benötige die Verwaltung noch 
ergänzende Informationen und Daten vom Bundesamt für Migration und Flüchtlinge, die noch nicht 
vorlägen. Er sei zuversichtlich, dass die noch fehlenden Informationen aber zur nächsten Sitzung des 
Ausschusses am 27.08.2007 vorhanden seien, so dass die Anfrage bis dahin beantwortet werden könne.  
 


